

Sylvia Weber

Stadträtin Dezernentin für Bildung Immobilien und Neues Bauen

Frankfurt, im Januar 2022

An die Schulgemeinde des Gymnasiums Römerhof

Neubau Gymnasium Römerhof

Informationen über die weiteren Baumaßnahmen

Baumaßnahmen Bauhaltestelle

Die bislang geplanten Baumaßnahmen zur Einrichtung der Bushaltestellen werden in 2022 durchgeführt und sollen bis zum Ende der Herbstferien des Schuljahres 2022/23 abgeschlossen sein. Die Bautätigkeiten im laufenden Schulbetrieb bedürfen dabei einer engen Abstimmung mit den beteiligten Ämtern sowie der besonderen Berücksichtigung von schulischen Belangen. So werden beispielsweise notwendige Vollsperrungen in die Ferienzeiten gelegt, um den regelhaften Schulbetrieb (An-/Abfahrten) nicht zu stören.

Planungsphase Null

Die Planungsphase Null konnte im vergangenen Jahr durch das Stadtschulamt durchgeführt und auch abgeschlossen werden. Aufgrund der Corona-Pandemie wurde das digitale Format hierfür ausgewählt, bei dem dennoch auch das Kollegium und die Schüler*innen optimal beteiligt und eingebunden werden konnten. An dieser Stelle nochmals vielen Dank für das eingebrachte Engagement. Die Präsentation zum Abschlussberichtes konnte am 12. Januar 2022 online stattfinden.

Ausblick Neubau

Die Ergebnisse der Phase Null bilden nunmehr die Grundlage für die weitere Planung und Realisierung des Neubaus. Die im Dezember 2021 vorgestellte Projektidee zum Neubau des Gymnasiums Römerhof wird damit weiter konkretisiert. Mit der Vergabe der vielfältigen notwendigen Leistungen wurde bereits begonnen. Insbesondere die Themen Erschließung, Andienung und Baugrund beschäftigen die derzeit am Planungsprozess Beteiligten. Schon im Frühjahr sollen erste Baumaßnahmen zur weiteren Untersuchung der Bodenverhältnisse auf dem "Tennenplatz" starten.

Die in diesem Bauprojekt verfolgten Vorzüge einer schnelle Planung und Realisierung sind nur möglich, wenn auf bereits vorhandene Planungsgrundlagen zurückgegriffen und eine Bauweise mit hohem Vorfertigungsgrad verwendet werden kann.



Grafik: Stadt Frankfurt am Main

Die neuen Gebäude für die Schule und die Dreifeldsporthalle werden in unmittelbarer Nähe zum derzeitigen (provisorischen) Schulgebäude errichtet. Der Schulneubau wird voraussichtlich in zwei Bauabschnitten realisiert. Der erste Bauabschnitt soll bereits im Jahr 2024 fertiggestellt werden, in dem auch der erste Oberstufenjahrgang des Gymnasiums Römerhof eröffnet und die Schule damit weitere Räumlichkeiten benötigt.



Grafik: Stadt Frankfurt am Main

Noch Fragen?

Gerne können Sie Ihre Fragen über die Schulleitung an mich herantragen. Außerdem stehen Ihnen für sämtliche Fragen die Funktionspostfächer des Dezernates <u>bildungsdezernat@stadtfrankfurt.de</u> und <u>baudezernat@stadt-frankfurt.de</u> zur Verfügung.

Sylvia Weber (Stadträtin)